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PRIMO CONSIGLIO COMUNALE: RIAFFERMARE IL PRIMATO DELLA POLITICA
Mercoledì 10 luglio in piazza Aldo Moro 
si è tenuta all’aperto la prima seduta del 
nuovo Consiglio Comunale, insediato a 
seguito dei risultati delle elezioni ammi-
nistrative dell’8 e 9 giugno e del turno di 
ballottaggio del 23 e 24 giugno.
Una nuova assemblea comunale formata 
da 6 donne e 10 uomini, con un’età media 
poco superiore a 50 anni. La composizio-

-
senza di 7 consiglieri di Scorzè, 4 di Rio 
San Martino, 1 di Cappella, 3 di Peseggia 
e 1 di Gardigiano, permettendo così di 
veder rappresentato tutto il territorio del 
nostro Comune. La Giunta Comunale, 
che comprende invece il Sindaco e gli 
Assessori, vede un’età media di 46 anni. 
Sono 8 i Consiglieri alla prima esperienza 
amministrativa.
Dopo il giuramento del Sindaco, il Consi-
glio è stato chiamato a votare per l’elezio-
ne del Presidente; in questa circostanza, i 
colleghi Consiglieri hanno voluto indicare il 
nome del sottoscritto, onorandomi dell’in-
carico di guidare il Consiglio Comunale 
per i prossimi 5 anni. 
Questa prima seduta del Consiglio è sta-
ta occasione utile per condividere una ri-

politica e sul contesto che stiamo vivendo, 
all’interno del quale si inserisce l’impegno 
dell’Amministrazione Comunale e di ogni 
Consigliere.
La nostra società sta infatti, in pochi anni, 
vivendo cambiamenti epocali, con un 
modello sociale basato sul fondamento 
familiare che si sta disgregando, lascian-
do spazio a tante situazioni diverse; la 
popolazione sta invecchiando e dobbia-
mo porci il problema di avere una società 
con prevalenza di persone anziane e sole 
tra non molti anni. Il contesto economico 
è sempre più complicato per le nostre im-
prese, la quantità e la qualità del lavoro 

non sono più dei presupposti garantiti per 
le persone in età attiva, anche nel nostro 
territorio. I modelli educativi sono in forte 
cambiamento e ci impongono attenzione 
rispetto alla crescita e allo sviluppo delle 
nuove generazioni. Il nostro territorio è 
coinvolto nelle dinamiche migratorie a li-
vello globale, l’evoluzione tecnologica ha 

-
po, cambiando il rapporto degli individui 
tra di loro, con la realtà circostante, con le 

la possibilità di accesso alle informazioni.
L’Amministrazione, Giunta e Consiglio in-

sociale che cambia in modo profondo e 
-
-

tà di interpretare questi cambiamenti per 
sostenere le persone nei problemi e nelle 

Se dobbiamo provare ad interpretare il 
distacco delle persone rispetto alla politi-
ca, da più parti evidenziato, che genera il 
disinteresse e poi l’astensionismo nel mo-
mento del voto, forse possiamo trovare 
una causa scatenante nel contesto politi-
co, troppo lento nel rispondere a questo 
tipo di esigenze, perché troppe spesso 

la politica si appiattisce sui meccanismi 
e sulle leziosità della burocrazia. Quella 

-
dini italiani devono da troppo tempo fare i 

-
le gli individui e le loro esigenze, bensì la 
mera autoconservazione tramite il rispetto 
formale delle norme, che il più delle volte 
sono obsolete, perché sono già vecchie 
quando vengono emanate, proprio per-
ché il contesto economico, sociale e cul-
turale cambia molto più velocemente.
Se la politica si riduce a mera attività am-
ministrativa diventa qualcosa di totalmen-
te inutile, perché non serve un politico per 
applicare le norme, bastano un bravo di-
rigente o un bravo impiegato, e se la poli-
tica rinuncia al suo ruolo di rappresentare 
le persone, agendo come strumento e 
propulsore del cambiamento, se dimostra 
di non essere in grado di rispondere ai 
problemi e di non saper trovare soluzioni 
innovative a problemi vecchi, non ha più 
alcun senso. In questo è necessario che 

-
litica non torna a dare risposte ai cittadini 
che non siano mere norme o regolamenti 

-
drà irrimediabilmente persa.
L’unica via possibile per ottenere questo 
risultato è che la politica, specie quella 
che possiamo fare a livello comunale, ab-
bia la capacità di star vicina alle persone 
e di riuscire a coinvolgerle nei processi 
amministrativi e nelle scelte, dimostran-
do il valore della partecipazione e dimo-
strando che grazie alla politica i problemi 
si possono risolvere e i cambiamenti si 

-
semblee pubbliche, maggior condivisione 
delle informazioni (anche tramite l’utilizzo 
dei social), facilitazione dell’accesso dei 
servizi agli utenti. Questa è probabilmente 
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della politica sulla burocrazia.
-

dere il nostro senso di comunità e il desi-
derio di partecipazione delle persone dob-
biamo però chiedere un impegno anche ai 

se la politica e gli amministratori pubblici 
possono e devono fare molto, anche i cit-

tadini possono fare la loro parte. L’appello 

criticate di quando serve, condividete le 
informazioni, segnalate i problemi, non 
rassegnatevi al fatto che le cose non non 
possano cambiare e che i problemi non 
possano essere risolti. Partecipate alle 
assemblee. Se potete dedicate qualche 
ora del vostro tempo l’impegno politico e 
sociale. Nel nostro territorio il volontariato 

è una realtà importante e vitale, che va 
sostenuta con l’impegno di ognuno di noi. 
Questa è l’unica via che abbiamo per te-
nere unita la nostra società, per mante-
nere il benessere della nostra comunità 
e per limitare il disagio sociale crescente. 
Contiamo anche su di voi perché il nostro 
territorio e la nostra comunità possano 
continuare a svilupparsi e a prosperare.

SINDACO: Giovanni Battista Mestriner
PRESIDENTE: Francesco Michieletto presidente.consiglio@comune.scorze.ve.it
VICE PRESIDENTE: Angelo Righetto cons.righetto@comune.scorze.ve.it
CONSIGLIERI:

CATERINA TOSATTO di Cappella Consigliere Comunale “Civica Mestriner”
Capogruppo Consiliare

cons.tosatto.caterina@comune.scorze.ve.it

CLAUDIO CODATO di Peseggia Consigliere Comunale “Civica Mestriner”
Delegato all’Ex Base missilistica di Peseggia

cons.codato.claudio@comune.scorze.ve.it

AMEDEO ELIO CALZAVARA di Gardigiano Consigliere Comunale “Civica Mestriner”
Delegato allo Sport

cons.calzavara@comune.scorze.ve.it

FRANCESCO SCATTOLIN di Rio San Martino Consigliere Comunale “Civica Mestriner” cons.scattolin.francesco@comune.scorze.ve.it

YURI TOSATTO di Rio San Martino Consigliere Comunale “Civica Mestriner” cons.tosatto.yuri@comune.scorze.ve.it

FERNANDA BORTOLATO di Peseggia Consigliere Comunale “Fratelli d’Italia - Giorgia Me-
loni per Mestriner Sindaco” Capogruppo Consiliare

cons.bortolato@comune.scorze.ve.it

NICOLA MICHIELETTO di Scorzè Consigliere Comunale “Fratelli d’Italia - Giorgia 
Meloni per Mestriner Sindaco”

cons.michieletto.nicola@comune.scorze.ve.it

ANNA MARIA CAPPELLETTO di Scorzè Consigliere Comunale “Lega Liga Veneta Salvini ”
Capogruppo Consiliare

cons.cappelletto@comune.scorze.ve.it

NAIS MARCON di Scorzè Consigliere Comunale cons.marcon@comune.scorze.ve.it

MASSIMO SCATTOLIN di Scorzè Consigliere Comunale “ScorzE’ Leale Nais Sindaco” cons.scattolin.massimo@comune.scorze.ve.it

ANNA GATTO di Scorzè Consigliere Comunale “ScorzE’ Leale Nais Sindaco” cons.gatto@comune.scorze.ve.it

ALESSIA PAMIO di Rio San Martino Consigliere Comunale “Scorzè Terra Veneta” cons.pamio@comune.scorze.ve.it

ANTONIO LOSETTI di Peseggia Consigliere Comunale cons.losetti@comune.scorze.ve.it

DARIO ZUGNO di Rio San Martino Consigliere Comunale “Partito Democratico” cons.zugno@comune.scorze.ve.it
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A loro e ai Consiglieri Comunali l’augurio di un buon lavoro per il nostro paese.
Francesco Michieletto

L’intervento del Vicesindaco Natalino Salvati in occasione 
delle celebrazioni del  4 novembre, Festa dell’Unità Nazio-

«Dopo la Santa Messa a Peseggia e la deposizione delle 
corone sui monumenti di Peseggia, Gardigiano, Cappel-
la, Rio San Martino e Scorzè, onorando i caduti nei nostri 
paesi, arrivare qui, in piazza Aldo Moro, piazza della casa 
comunale e di tutti gli scorzetani, è per me un momento 

conosciamo e per questo è nostro compito primario rifug-
gire in tutti i modi possibili una battaglia. Per mantenere la 

Le nostre Forze Armate, addestrate per difenderci, sono 
fortemente impegnate in missioni di pace ed è per questo 
che inevitabilmente il mio pensiero va ai Carabinieri che 
hanno perso la vita nella Strage di Nassiriya il 12 novem-
bre 2003, durante la guerra in Iraq. Colgo l’occasione per 
ringraziare i qui presenti Carabinieri del nostro Comando 

per l’impegno quotidiano speso per proteggerci dalle molte 
insidie.
Invito i dirigenti scolastici e le famiglie a far visitare 
ai nostri ragazzi i sacrari militari di Cima Grappa e Re-
dipuglia, così come il Museo Interattivo della Guerra a 
Monte San Michele, sul Carso, luoghi ricchi di riferimenti 
alla nostra storia difensiva che ho avuto modo di visitare.
Saluto i rappresentanti delle nostre associazioni combat-
tenti e d’arma, l’assoartiglieri ed il  presidente, Antonio 
Ceraldi, con il pensiero ai caduti dei reggimenti impegnati 
durante la guerra mondiale, come i Lupi di Toscana e la 
Brigata Sassari, ma anche ai nostri reduci.
Oggi onoriamo anche tutti quei giovani che hanno per-
so la vita restando dispersi o ignoti.
Concludo con il saluto dell’Amministrazione Comunale e 
del Sindaco Giovanni Battista Mestriner, impegnato a Ve-
nezia per le celebrazioni alla presenza del Presidente della 
Repubblica Sergio Mattarella.»

GIOVANNI BATTISTA MESTRINER
di Cappella

Sindaco
Gestione del Personale, Bilancio, Tributi, Protezione 
Civile, Polizia Locale, Affari Generali e Istituzionali, 
Informatica

sindaco@comune.scorze.ve.it

NATALINO SALVATI di Peseggia Vice Sindaco e Assessore
Patrimonio, Ambiente, Turismo, Agricoltura e Rap-
porti con gli Enti Sovracomunali

ass.salvati@comune.scorze.ve.it

BARBARA SCANTAMBURLO di Scorzè Assessore
Pubblica Istruzione, il Commercio e le Attività 
Produttive

ass.scantamburlo @comune.scorze.ve.it

ILENIA MILANESE di Scorzè Assessore
Servizi Sociali, Politiche Giovanili, Rapporti con le 
Associazioni, Famiglia

ass.milanese@comune.scorze.ve.it

FEDERICO MICHIELAN di Cappella Assessore
Urbanistica e Cultura

ass.michielan@comune.scorze.ve.it

MARCO PESCE di Rio San Martino Assessore
Lavori Pubblici, Viabilità e Trasporti

ass.pesce@comune.scorze.ve.it
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-
sidente del Consiglio Comunale riceveranno senza appuntamento presso il Centro Civico di Peseggia, nella sala grande al 
primo piano, con gli orari riportati nella tabella.

Amedeo Elio Calzavara, Consigliere delegato allo Sport, Claudio Codato, Consigliere delegato alla ex Base Missilistica e 
Fernanda Bortolato, Consigliera.

Giovanni Battista Mestriner Sindaco GIOVEDÌ dalle 19:00 alle 20:00

Natalino Salvati
Assessore al Patrimonio, all’Ambiente, al Turi-
smo, all’Agricoltura, e ai Rapporti con glie Enti 
Sovracomunali

MERCOLEDÌ dalle 09:00 alle 10:30

Federico Michielan Assessore all’ Urbanistica e alla Cultura MERCOLEDÌ dalle 18:30 alle 19:30

Marco Pesce Assessore ai Lavori Pubblici, alla Viabilità e 
trasporti MERCOLEDÌ dalle 18:30 alle 19:30

 Ilenia Milanese Assessore ai Servizi Sociali, alle Politiche Giova-
nili, Rapporti con le Associazioni, la Famiglia LUNEDÌ dalle 19:00 alle 20:00

Barbara Scantamburlo Assessore alla Pubblica Istruzione, al Commer-
cio e alle Attività Produttive LUNEDÌ dalle 19:00 alle 20:00

Francesco Michieletto Presidente del Consiglio Comunale LUNEDÌ dalle 19:00 alle 20:00

INFORMAZIONI UTILI

Da lunedì 4 novembre, in via sperimentale per due mesi, 
la sede di Peseggia della biblioteca comunale “Antonio 

BIBLIOTECA DI PESEGGIA 
Centro Civico - Piazza don Carlo Longo 5, Peseggia
Orario di apertura al pubblico:
lunedì, martedì e giovedì 15:00 - 17:30
mercoledì 9:00 - 12:30
Telefono: 041 5839679

I residenti potranno ricevere informazioni, assistenza e sup-
porto presso il municipio per le Amministrazioni di Sostegno, 
senza la necessità di recarsi presso il Tribunale.

UFFICIO DI PROSSIMITÀ 
Municipio - Piazza Aldo Moro 1, Scorzè (VE)
Orario di apertura al pubblico: martedì 15:00 - 17:00 
(solo su appuntamento)
Telefono: 041 5848222
E-mail: udp@comune.scorze.ve.it
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EDILIZIA PRIVATA 0415848241 ediliziaprivata@comune.
scorze.ve.it

AMBIENTE 0415848246 ambiente@comune.
scorze.ve.it

COMMERCIO 0415848229 commercio@comune.
scorze.ve.it

APERTURA: martedì: dalle 9.30 – 12.30 | giovedì: dalle 15.00 – 17.00

DEMOGRAFICI 0415848231

ANAGRAFE 0415848231 anagrafe@comune.
scorze.ve.it

STATO CIVILE 0415848231 statocivile@comune.
scorze.ve.it

APERTURA: sede centrale lunedì, mercoledi, venerdi: 9.30– 12.30
martedì: 9.30/12.30 - 15.30/17.00 giovedì: mattina chiuso 
Peseggia Tel. 0415848294 Mercoledì : 9.15 – 12.45

POLITICHE SOCIALI 0415848231

SOLO SU APPUNTAMENTO Chiamare dal lun al ven 12.00-13.00

LAVORI PUBBLICI 0415848251 lavori.pubblici@
comune.scorze.ve.it

PATRIMONIO 0415848251

VERDE PUBBLICO 0415848251

SERVIZI CIMITERIALI 0415848251

APERTURA: martedì: dalle 9.30 – 12.30 | giovedì: dalle 15.00 – 17.00

CULTURA 0415848271 statocivile@comu-
ne.scorze.ve.it

SPORT 0415848273

PUBBLICA  ISTRUZ. 0415848272

CASA 0415848272

APERTURA: martedì : dalle 9.30 – 12.30 giovedì : dalle 15.00 – 17.00

BIBLIOTECA SCORZÈ 0415847383 biblioteca.prestiti@
comune.scorze.ve.it

SOLO SU APPUNTAMENTO Lun:15.00-19.00 da martedì a venerdi : 
09.00-12.30/ 15.00-19.00 Sabato: CHIUSO

SEGRETERIA 
CONTRATTI 

0415848212 segreteria@comune.
scorze.ve.it

APERTUA: martedì : dalle 9.30 – 12.30 | giovedì : dalle 15.00 – 17.00

POLIZIA LOCALE 041-445123 polizialocale@comu-
ne.scorze.ve.it 

martedì 9.00 – 11.30 | giovedì : 09:00 – 11:30  15.30 – 17.00 
sabato: 9.00 – 11.30

BIBLIOTECA 
PESEGGIA

0415839679 biblioteca.peseggia@
comune.scorze.ve.it

APERTURA: lunedì: 15:00  – 17.30 | martedì: 15:00  – 17.30 | mercole-
dì : 9.30 – 12.30 | giovedì: 15:00  – 17.30 | venerdì e sabato: CHIUSO

PROTOCOLLO 0415848210 protocollo@comune.
scorze.ve.it

APERTURA: martedì : 9.30– 12.30 | martedì: 9.30/12.30 | giovedì : 
mattina chiuso 15.30 – 17.00 
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ACCANTO A TE
PER FAR CRESCERE LA TUA ATTIVITÀ

Elaborazione cedolino paga - Tenuta della contabilità - Consulenza aziendale

Zero Branco - Via Enrico Mattei, 8

Telefono: 0422 486080 | E-mail: segreteria@pastrello.it

Sconto sulla tenuta della contabilità 
per gli UNDER40

*Iniziativa del 2025 



Ritaglia e conserva
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Via Cercariolo, 2   |   30037 Scorzè (VE)
Tel.  041 7794391   |   amministrazione@ingpozzato.com 

STUDIO DI PROGETTAZIONE

Stampanti per Codici a Barre - Etichette in 
rotolo - Nastri inchiostrati (Ribbons)

Terminali e Impianti Wireless - RFID - Ponti 
Radio - Sviluppo Software anche per 

dispositivi mobili - Siti Web

LONGO MICHELE

BASTAROLO CLAUDIO

+39 339 8809165

+39 333 2549801

Numeri di emergenza 
(attivi 24h su 24)
112 CARABINIERI

113 POLIZIA DI STATO

115 VIGILI DEL FUOCO

117 GUARDIA DI FINANZA

118 SERVIZIO DI URGENZA ED EMERGENZA MEDICA

1522 NUMERO NAZIONALE ANTIVIOLENZA E STALKING

116000 NUMERO UNICO EUROPEO 

PER I MINORI SCOMPARSI

SPORTELLO TELEFONICO DI 

SEGRETARIATO SOCIALE – InLinea 

Telefono: 041 42 66 744

SPORTELLO SEGRETARIATO 

SOCIALE COMUNALE

Telefono:0415848211 int.1

SONIA CENTRO ANTIVIOLENZA NOALE

Telefono: 3492420066

ASSOCIAZIONE ANTEAS ODVTRASPORTO SOCIALE

Telefono: 0412905873

STACCO VENEZIA TRASPORTO SOCIALE GRATUITO

Telefono: 0413023178

NUMERO VERDE PER LA 

PREVENZIONE DEI SUICIDI E 

SERVIZIO DI ASCOLTO PSICOLOGICO 

Telefono: 800334343

SPORTELLO DI AMMINISTRATORE 

DI SOSTEGNO NOALE

Telefono: 3311268277

CENTRO DI AIUTO ALLA VITA ODV

sedi di MIRANO e NOALE

Telefono: 3456700057

ULSS3:

SERVIZIO DI CONTINUITÀ ASSISTENZIALE GUARDIA 

MEDICA

NOALE 041 238 5688

DOLO 041 238 5677

DIPARTIMENTO DI SALUTE MENTALE

Distretto di Mirano - Dolo

CSM Mirano Telefono: 041 579 5519

CTRP Telefono: 041 574 5229

CAMPAGNA DI PREVENZIONE E CURA DEL DISTUR-

BO DA GIOCO D’AZZARDO

Telefono: 800 178 030

DIPARTIMENTO PER LE DIPENDENZE (Ser.D.)

Ser.T. Mirano - Azienda ULSS 13 DOLO-MIRANO

Telefono: 041 579 5421
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SALUTE

È espressione della forte contra-
rietà all’attuale assetto dell’organiz-
zazione territoriale del servizio di 
medicina di base, l’Ordine del Gior-
no approvato dalla maggioranza del 
Consiglio Comunale nella scorsa 
seduta del 30 ottobre.
L’impedimento di un facile ed auto-
nomo accesso al servizio che com-
promette il rapporto medico-pazien-
te, aggravando il flusso di persone 
presso le strutture di emergenza 
ospedaliere e comprimendo in modo 
non accettabile il diritto alla salute, 
non può che far arrivare allo Stato 
e agli Enti competenti, la richiesta 
di rivedere le proprie normative di 
settore ed obbligare i medici con-
venzionati con il servizio sanitario 
nazionale a svolgere, non solo le 
attività di ambulatorio, ma anche le 
attività più amministrative (come ad 
esempio, la ricezione e il rilascio di 
documenti, prescrizioni, attestati) in 
modo diffuso sul territorio, garan-
tendo una presenza minima garan-
tita in tutti i paesi del Comune.

Le proposte approvate dal Consi-

 dare un ruolo all’amministrazione 
comunale nell’individuazione di am-
biti infracomunali dove assicurare i 
servizi minimi;

fare in modo che i gruppi di me-
dicina di base associata debbano 

concordare la sede della propria at-
tività con le amministrazioni comu-
nali, tenendo conto della centralità, 
raggiungibilità e facilità di accesso 
della popolazione;

potenziare il monitoraggio da 
parte dell’Ulss delle attività di am-
bulatorio, controllando in particolare 
i tempi di attesa per mettersi in con-
tatto anche telefonico con il proprio 
medico e i tempi di attesa per l’effet-
tuazione effettiva della visita;

impegnare il Sindaco e della 
Giunta a effettuare una campagna 
di informazione presso la cittadi-
nanza degli organi e enti ai quali 
rivolgersi per segnalare ogni diffi-
coltà e anomalia nel servizio;

impegnare il Sindaco e la Giunta 
a rappresentare agli Enti sovraco-
munali la situazione di difficoltà e 
disagio che quotidianamente vivo-
no i cittadini del Comune.
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PRIMA DELL’AVVIO DELL’ANNO SCOLASTICO, REALIZ-
ZATI INTERVENTI DI ORDINARIA MANUTENZIONE NELLE 
SCUOLE

Gardigiano e di Scorzè;

di riscaldamento.

GIÀ AVVIATI INTERVENTI DI MANUTENZIONE NEI CIMITE-
RI

-
perture;

-
dinarie delle piante.

PATRIMONIO
REALIZZATO IL NUOVO ATTRAVERSAMENTO PEDONA-
LE SU VIA MOGLIANESE A CAPPELLA

un nuovo attraversamento pedonale in via Moglianese di fronte 
alla farmacia di Cappella.

UN NUOVO PORTALE LUMINOSO A GARDIGIANO
Per garantire la sicurezza dei pedoni nell’attraversamento della 
strada provinciale via Moglianese, a Gardigiano, nei pressi di 
via Salvo D’Acquisto, verrà installato un nuovo portale lumino-
so.

STANZIATI 29.000 EURO PER IL NUOVO IMPIANTO DI IRRI-
GAZIONE DEL CAMPO SPORTIVO DI RIO SAN MARTINO
Il campo sportivo, attualmente privo di impianto, sarà dotato di 
un sistema automatico di irrigazione.

La manutenzione del patrimonio comu-
nale è uno dei primi obiettivi di mandato 
dell’Amministrazione Comunale, tema 
fondamentale per il benessere della co-
munità e per il miglioramento della qualità 
della vita dei cittadini. I numerosi immobili 
comunali costituiscono un patrimonio di 
tutti i cittadini ed è importante manutentarli 
con regolarità per mantenerne funzionali-

semplici attività di manutenzione ordinaria, 
a più importanti interventi di manutenzione 
straordinaria e di messa in sicurezza.
Già in questi mesi sono stati avviati inter-
venti sui cimiteri comunali, attraverso le 
attività di pulizia delle pareti perimetrali ed 
interne, delle coperture, dei campi di inu-
mazione e delle potature ordinarie delle 
piante. Sono in programma altri interventi 

coperture, oltre alla realizzazione di nuovi 
ossarietti nel cimitero di Scorzè.
Grande attenzione verrà posta anche alla 

manutenzione del patrimonio immobilia-
re scolastico. Nei prossimi mesi saranno 
avviati interventi di messa in sicurezza del 

palestra. Interventi ordinari sono già stati 
realizzati prima dell’avvio dell’anno scolasti-
co con alcune dipinture dei locali interni a 
Gardigiano e Scorzè, la revisione periodica 
delle pompe antincendio e degli impianti di 

-
ri e decorosi questi ambienti di fondamen-
tale importanza per gli alunni e per le no-
stre future generazioni. Il verde pubblico è 
e sarà oggetto di attenzione attraverso una 
attenta programmazione degli interventi atti 
ad assicurare la fruibilità dei parchi da parte 
dei cittadini durante la bella stagione. Ver-
ranno inoltre implementate la attrezzature 
ludiche in essi presenti, la sostituzione di 
quelle vetuste e la sistemazione di quelle 
ammalorate.
Alla viabilità verrà dedicata particolare at-

della segnaletica stradale, dei cigli e dei 

interventi per 200 mila euro. Su via Moglia-
nese a Gardigiano, nei pressi di via Salvo 
D’Acquisto, verrà installato un nuovo por-
tale luminoso per garantire la sicurezza dei 
pedoni nell’attraversamento della strada 
provinciale.
Per la sicurezza idraulica, è in previsione 
la sostituzione e/o revisione delle pompe di 
sollevamento a servizio dei sottopassaggi 
comunali. È già programmata la periodica 
pulizia delle caditoie di raccolta delle acque 
meteoriche sulle strade pubbliche ed è in 
previsione, con l’inizio del prossimo anno, 

-

L’attenzione alla manutenzione del patri-
monio comunale da parte dell’Amministra-
zione deve essere vista non solo come 
una questione di cura dei beni pubblici, 
ma come un’opportunità per migliorare la 
qualità della vita, promuovere la sostenibi-
lità e favorire la partecipazione attiva della 
comunità nel suo territorio.

Natalino Salvati

PESC ORIANO
PRODUZIONE SERRAMENTI PVC

E

Via G. Taliercio, n° 2/f - 31059 Zero Branco TV

Cell. 347 4721875 - e-mail: pesceoriano@libero.it

 Porte blindate
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Via Castellana, 124/A - 30037 Scorzè (VE)
E-mail: piessecostruzionisnc@libero.it - piessecostruzionisnc@pec.it 
Cell. Flavio P. 327.54.33.787 - Cell. Marco S. 347.33.65.953

AMBIENTE
VIDEOSORVEGLIANZA DELLE ISOLE ECOLOGICHE
Saranno 10 i dispositivi tra foto trappole e videocamere in-
telligenti sparsi nel territorio e nei suoi punti più sensibili, 

urbani.

NEGLI ECOCENTRI, PIÙ CASSONETTI E PIÙ SVUOTA-
MENTI PER GLI INDUMENTI USATI

 allo spostamento delle campane già presenti nelle varie 
aree del territorio comunale all’interno dei Centri di Raccolta 
di Scorzè e di Peseggia;

 all’incremento di n. 2 cassonetti in ciascuno dei due Cen-
tri di Raccolta;

 all’aumento del numero degli svuotamenti delle campa-
ne.

CONTRIBUTO PER LA SOSTITUZIONE DI VECCHI IM-
PIANTI DI RISCALDAMENTO

le emissioni di CO2 e inquinanti atmosferici, l’Amministra-
zione Comunale ha approvato la concessione di contributi 
economici per incentivare la sostituzione di vecchi impianti 

L’incentivo rientra in una serie di azioni atte a migliorare la 
qualità dell’aria e a ridurre le emissioni inquinanti ed è com-
preso anche nelle misure del Piano Regionale di Tutela e 
Risanamento dell’atmosfera.
Obiettivi del Bando

-
-

-
ne di Scorzè che sostituiscono impianti a gas, combustibile 
liquido o biomassa con caldaie a condensazione o impianti 

Modalità di Accesso e Importi dei Contributi

-
porti inferiori.
Requisiti e Criteri di Assegnazione
Il contributo sarà concesso in base all’ordine cronologico 

-
tocollo comunale entro il 16 dicembre.
Risorse Finanziarie Disponibili
Per questa iniziativa, l’Amministrazione Comunale ha stan-

Esclusioni
Non saranno ammessi contributi per interventi che usufrui-

-
ste dalla normativa nazionale.

CONFERMATO IL CONTRIBUTO PANNOLINI LAVABILI
Per sostenere le famiglie che scelgono di utilizzare panno-

-
munale, nel quadro delle iniziative rivolte alla tutela dell’am-

la concessione di contributi per l’acquisto di pannolini lava-
bili ecologici per l’anno 2024.
È possibile richiedere il contributo entro il 16 dicembre.

MISURE STRAORDINARIE PER LA TUTELA DELLA 
QUALITÀ DELL’ARIA - SEMESTRE INVERNALE 2024-2025
E’ stata pubblicata il 23/10/24 l’Ordinanza Sindacale n. 
9/2024, che recepisce le disposizioni regionali per la tute-
la della qualità dell’aria ed il contrasto all’inquinamento da 
PM10. Le misure trovano applicazione su tutto il  territorio 
comunale e su tutta la rete viaria comunale escluse auto-
strade, strade regionali e provinciali.
Il provvedimento suddivide le misure nei tre livelli di allerta 
(verde, arancione e rossa), previste dal “nuovo Accordo di 

andamenti dei livelli di concentrazioni di inquinanti presenti 
nell’aria comunicati da ARPAV in base ai giorni di supera-
mento dei livelli di concentrazione di PM10 nell’aria.
Per i dettagli si rimanda al sito del Comune di Scorzè.

ANCORA ATTIVO IL SERVIZIO DI MICRORACCOLTA 
DELL’AMIANTO
I cittadini che ne faranno richiesta riceveranno un kit per la 

in autonomia, con dispositivi di protezione individuale e di 
messa in sicurezza, che verranno poi ritirati e smaltiti da 
una società specializzata incaricata da Veritas Spa.
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emessa da Veritas Spa (per n.25 domande massime) + 100 euro dal bilancio 
comunale. La richiesta di attivazione del servizio va fatta compilando l’apposita 
modulistica reperibile nel sito internet di Veritas Spa ed inviandola esclusiva-

Maggiori informazioni sui siti www.gruppoveritas.it e www.veneziaambiente.it

A breve saranno avviati i lavori di sistemazione dell’area par-
cheggio nel centro di Gardigiano, di fronte alla scuola primaria 

-
coli elettrici, con un incremento notevole della capacità com-
plessiva di parcamento rispetto a quella del piazzale esistente 
improvvisato, disordinato e non attrezzato.
L’area sarà sottoposta ad una riorganizzazione - anche rimo-
dellando le aree verdi - per risolvere alcune criticità, miglioran-
done l’assetto generale anche attraverso la realizzazione delle 
opere di urbanizzazione primaria.
L’intervento prevede l’integrazione dei sottoservizi attualmente 
carenti o addirittura assenti, quali l’illuminazione pubblica e lo 
smaltimento delle acque meteoriche, per una corretta gestione 
del drenaggio delle acque piovane; la realizzazione di un’area 

stalli per diverse tipologie di mezzi e una migliore manovrabi-
lità dei veicoli.
Finanziamento: con fondi a disposizione del Comune
Inizio lavori: gennaio 2025 - Fine lavori previsto: maggio 2025
Importo dell’opera = 160.000 euro

LAVORI PUBBLICI

A seguito della partecipazione ad apposito bando, sarà possi-
bile dar corso alla realizzazione della nuova mensa a servizio 

Importo dell’opera = 812.564,20 euro di cui 504.240,00 euro con fondi 
PNRR e 308.324,20 con fondi comunali
Assegnazione lavori: entro febbraio 2025

-
getico del bocciodromo mediante opere edili ed impiantistiche 
che saranno realizzate per ridurre i consumi di energia, l’inqui-
namento e per raggiungere un maggior livello di comfort.

Saranno sostituiti i serramenti e gli oscuramenti esistenti con 

emergenza dell’area dei campi da gioco e della zona servizi 
con nuovi apparecchi a LED.
Finanziamento: con fondi statali
Inizio lavori: novembre 2024 - Durata lavori prevista: 60 giorni
Importo dell’opera = 90.000 euro
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del capoluogo, localizzati nell’ultimo stralcio fronte chiesa.
Le opere su via Roma risultano completate e ne risulta ben visi-

e delle aree ciclopedonali in graniglia lavata gialla.
Sono state piantumate con arbusti le aiuole e a breve verranno 
ultimate le fontane. È attualmente in fase di sistemazione del 
vialetto ciclopedonale di collegamento fra via Roma e la biblio-
teca comunale di via Dei Soranzo - area che l’Amministrazione 

-
vibile dai cittadini. I lavori termineranno, con ogni probabilità nel 
mese di febbraio 2024.
Finanziamento: con fondi PNRR
Inizio lavori: ottobre 2023 - Fine lavori previsto: giugno 2024
Importo dell’opera = complessivi 5.760.000 euro

Finanziamento: con fondi PNRR
Inizio lavori: gennaio 2025 - Fine lavori previsto: marzo 2025
Importo dell’opera = 6.220.000 euro

Il nuovo plesso scolastico ospiterà molto presto le 4 sezioni 
attuali con 20 classi complessive, relativi laboratori, servizi ac-
cessori e mensa.
È ormai prossima la demolizione della vecchia scuola elemen-
tare. L’intervento prevede l’abbattimento dell’intero plesso, 

-

di Scorzè. Il volume, dotato di ingresso indipendente, sarà uti-
lizzabile anche per usi extra scolastici.

destina al pubblico, distribuita su quattro livelli a scendere, po-

utilizzo inclusivo, senza quindi distinzione per persone con di-
sabilità.
Finanziamento: con fondi PNRR
Inizio lavori: gennaio 2025 - Fine lavori previsto: gennaio 2026
Importo dell’opera = 1.400.000 euro

Terminati i lavori di rifacimento della pista e delle pedane par-
tendo dal sottofondo, con adeguamento delle pedane, l’opera 
è attualmente in attesa dell’omologazione FIDAL (Federazione 
Italiana di Atletica Leggera).

per la pratica dell’atletica leggera per poter ospitare meeting 

comunale.
Finanziamento: con fondi PNRR e con fondi a disposizione del 
Comune
Lavori: terminati, in attesa di omologazione FIDAL
Importo dell’opera = complessivi 580.000 euro
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ISTRUZIONE

L’Amministrazione Comunale ha deciso di accoglie la richie-
sta di contributo straordinario avanzata dalla Parrocchia di 
Rio San Martino per l’avvio della nuova sezione Primavera 
nella Scuola dell’Infanzia che, a partire da settembre 2025, 
ospiterà anche i bambini di età 24-36 mesi.
La variazione di bilancio approvata nell’ultimo Consiglio Co-
munale, comprende lo stanziamento di 100.000 euro di fondi 
comunali per il supporto alla gestione ordinaria e per l’avvio 
dei lavori di riorganizzazione dei locali.

Finanziamento: con fondi comunali

ATTIVITÀ PRODUTTIVE

CASA

occupazione del suolo pubblico prevedendo la 

-

È stato pubblicato il Bando di concorso per l’assegnazione 
di alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica anno 2024.
Le domande devono pervenire esclusivamente in forma 
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Sarà un Natale all’insegna dell’acqua quello di Scorzè che ospiterà, 
domenica 1 dicembre,  tra le vie del suo nuovo centro, cinque isole a 

San Martino ed il capoluogo, appunto.
L’acqua, risorsa, bene fondamentale per la vita e per il nostro territo-
rio, si fonde per la prima volta con l’evento natalizio diventandone la 
protagonista ed unendo grandi e piccini.  
Un paese, cinque isole di Natale da scoprire, l’intero territorio 
rappresentato attraverso mercatini, animazioni, stand eno-ga-
stronomici, giochi, pupazzi giganti, ma anche attraverso addob-
bi, colori e molto altro. «Con questo evento vogliamo ravvivare la 
partecipazione e la cooperazione tra Commercianti, Associazioni, 
Scuole e Amministrazione comunale, in un senso di buona collabo-
razione e aggregazione di tutto il territorio

Lo scopo è 
quello di ritrovare interesse nel vivere in Comunità partecipando alle 
iniziative e facendo crescere l’attrattività commerciale e turistica del 
paese, nell’interesse di tutti: dei cittadini dando loro la possibilità di 
riunirsi per dare risalto alle diverse identità e tradizioni di ogni paese, 
facendo vivere lo spirito di collettività e appartenenza, con un po’ di 
sana competizione; delle associazioni nel dare un utile avvicinamen-

-
are opportunità di interesse quale volano economico di richiamo nei 
propri esercizi. Un paese vivo e ricco di iniziative è un valore aggiunto 
a favore di tutta la cittadinanza.»

EVENTI
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SCORZENIGMA
Orizzontale
3. La base a Peseggia
5. C’è quello edilizio
8. La famiglia signorile a cui è legata Scorzè
9. In centro il primo dicembre
10. Quello di Prossimità è stato aperto da poco
14. Il sostegno simbolico del Comune alle iniziative
16. Quello presentato per la medicina di base
17. A Rio San Martino c’è quella dell’Acqua
18. La si festeggia il 21 novembre
20. Tra la SR Noalese e la SR Castellana

Verticale
1. Il mese della festa della fragola 
    e dell’asparago
2. A Cappella c’è quella organistica
4. A Peseggia è Civico
6. Quelli usati vanno nei cassonetti gialli

11. Il polmone del Passante
12. I mulini del percorso
13. Lo distrusse Ezzelino III da Romano
15. Venne nominato arciprete di Scorzè 
      il 2 giugno 1909
19. L’ultimo cittadino onorario (cognome)
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«AVIS, Associazione Volontari Italiani del Sangue, è presente 
nel territorio di Scorzè dal 1972. Da 52 anni i volontari scor-

-
sfusionale italiano.» Con queste parole il presidente Michele 
Francescato rievoca la missione dell’associazione che con-
tribuisce alla sopravvivenza di numerosi pazienti e che negli 
ultimi anni è costretta a fare i conti con numeri e statistiche 
poco incoraggianti.
AVIS SCORZÈ IN NUMERI
- Segno negativo nel periodo da gennaio a settembre 2024 
per il numero di donazioni che arrivano a 560 (-7 donazioni 
rispetto al 2023), con 483 donatori attivi che arrivano attual-
mente a 420.
+ Segno positivo, invece, per le prime donazioni che nel 
2024 aumentano di 20 unità rispetto al 2023, raggiungendo 
quota 38 con 62 idoneità (+29 rispetto al 2023) e 16 re-ido-
neità (+5 nel 2023).

-

iscritte senza mai aver fatto la prima donazione.
«

che da cinque anni si impegna nel territorio portando la sua 
missione non solo a Scorzè, ma anche in altre sedi nel territo-
rio, quali Salzano, Noale, Maerne, Martellago e Santa Maria di 
Sala, ha ricominciato con la sua missione ecologica di pulizia 
del territorio comunale dopo la pausa estiva. Lo scorso 8 set-
tembre l’organizzazione gestita da ragazzi del territorio e il NO-
ETAA (Nucleo Operativo Ente Tutela Animali Ambiente) hanno 
ripulito, armati di pinze e sacchi, alcune aree del centro di Scor-
zè frequentate soprattutto da giovani e anziani. Nelle zone della 
piazza Donatori di Sangue, della biblioteca comunale e in quel-
le intorno al cimitero hanno raccolto ben 10 sacchi tra plastica 
e secco. Il 27 ottobre C4U si è occupata della zona circostante 
la fabbrica della San Benedetto riempiendo un sacco di secco 
e due grandi sacchi di bottiglie di plastica e di vetro, notando un 
leggero miglioramento rispetto alle scorse raccolte, ma riscon-

ricreata in laboratorio. Il 
dono del sangue aiuta 
moltissime persone a 
vedere uno spiraglio di 
luce in fondo al tunnel.» 

che continua: «Invito tut-
ti i cittadini, anche coloro 
che hanno paura degli 
aghi (perché anche loro 
potrebbero averne un 
giorno bisogno), di con-
siderare la possibilità di 
diventare donatori per 
dimostrare che ognuno 

gli altri, facendo un piccolo sforzo.»

REQUISITI PER DIVENTARE DONATORE:
Età compresa fra i 18 e 60 anni; Peso corporeo superiore a 
50 kg; Stile di vita sano ed equilibrato. Se si rientra in questi 
parametri, si potrà procedere con la valutazione medica per 
ricevere l’idoneità alla donazione.

trando che ci sia ancora molta strada da fare.
-

simo anno è di due raccolte al mese.
È concedendo per la prima volta il patrocinio che l’amministra-
zione comunale di Scorzè dà importanza e sostiene le iniziative 

-

aree del paese.
« -
tari che dedicano energie e tempo per salvaguardare il nostro 
territorio, nel rispetto della natura e dell’ambiente.» Sono le pa-
role del vicesindaco e assessore all’ambiente Natalino Salvati 
che continua: «Il mettersi a servizio, l’essere disponibili a lavo-
rare e a cooperare per migliorare i luoghi che viviamo e che 

un mondo attento e migliore.»
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Sono partiti i corsi dell’università popolare per adulti e 
bambini organizzati dalla Proloco di Scorzè.
Lingua inglese distinto in vari livelli, Storia dell’Arte sui 

-
rare a impostare un menù, a preparare e servire aperiti-
vi e dolci, ma anche per apprendere il galateo da tenere 

realizzare con le proprie mani un fuori porta natalizio e, 

Si è conclusa con un successo di parte-

Città di Scorzè svoltasi il 3 e 4 agosto 
2024. La vittoria con uno stacco di soli 
5,4 secondi è andata all’equipaggio 
formato dal ligure Francesco Aragno in 
coppia con l’emiliana Giancarla Guzzi 
consolidando la loro leadership della 

Un testa a testa con l’equipaggio lo-
cale composto da Fabio Callegaro in 
coppia con la compagna di vita Fe-
derica Franchin che si è aggiudicato 
il secondo gradino del podio. Al terzo 
posto la coppia Carlo Colferai e Alice 
Mosele.

imperdibile della Super prova Speciale 
Base Peseggia svoltasi all’interno del-
la ex Base Missilistica di via Spangaro, 
dove oltre 3000 appassionati si sono 

gli ormai collaudati, corsi di Acquerello e di Disegno, per 
sviluppare l’estro artistico che è in ognuno di noi, e quello 

che c’è da sapere per eseguire uno scatto a regola d’arte. 

Maggiori informazioni nei siti del Comune e della Proloco 
www.prolocoscorze.it

ritrovati per una serata piena di eventi 
ed emozioni con musica e street food.
Il lavoro fatto in sinergia con il l’Am-
ministrazione Comunale di Scorzè ha 
portato la Prova Speciale ad essere un 
appuntamento ormai irrinunciabile per 
appassionati che arrivano anche da 

fuori provincia.
In quest’edizione è stato importante 
il coinvolgimento del Comune di Zero 
Branco che ha messo a disposizione il 
centro per il Parco Assistenza utilizzato 
per la sosta delle vetture nelle pause di 
gara. Una nuova Prova Speciale è sta-

Impresa Edi le
Civili e industriali

Via M. Antelao, 9/B - 30037 Scorzè (VE)

E-mail: info@impresabettin.it

RESTAURI

RISTRUTTURAZIONI

PAVIMENTAZIONI

COPERTURE

FOGNATURE
Cell. 348 2835351
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Più di 10.000 persone accorse da tutta la Regione per le 
sei serate di musica a Scorzè, fra cui spiccano la Fango 
Dischi Night del venerdì con il dj set di Cosmo, seguito 
nella serata successiva da quello di Samuel (frontman 
dei Subsonica). Assieme a loro, un totale di 27 artisti 
di calibro nazionale e internazionale che si sono esibiti 
alla Base tra fine agosto e inizio settembre, in un even-
to che quest’anno si è prolungato su due weekend con 
la piacevole sorpresa di Base Due.
È ora tempo di bilanci per l’Associazione Musica Base, 
che da due anni propone ed organizza BASE FESTI-
VAL, la rassegna musicale che anima l’ex base missili-
stica di Peseggia nel periodo di fine estate a cavallo tra 
agosto e settembre.
“Affermarsi è difficile, ma confermarsi lo è ancora di più 
- commenta Andrea Scattolin, Presidente dell’Associa-
zione - Non è solo un modo di dire: la vera sfida di que-
sta edizione era infatti confermarsi come festival musi-
cale nel territorio. Quando proponi qualcosa di nuovo, 
giocano a tuo favore una forte curiosità e forse anche 
una certa accondiscendenza nei confronti di eventuali 
errori. Quando invece decidi di riproporti, devi rispetta-
re le aspettative di chi ti ha dato fiducia la prima volta e 
coinvolgere allo stesso tempo nuovi pubblici. A distanza 
di più di due mesi posso dire che queste aspettative 
sono state soddisfatte: siamo riusciti ad alzare il livel-
lo di Base Festival da tutti i punti di vista: musicale, 
scenografico e soprattutto organizzativo. E questo ce 
lo conferma proprio l’affluenza e i tanti riscontri positivi 
che abbiamo raccolto dal pubblico. -
ro sorprendente per un festival ancora giovane, ideato 

da un’associazione di ragazze e ragazzi che nel loro 
tempo libero cercano di costruire eventi aggregativi 

dal desiderio di riqualificare un’area dismessa della 
zona - l’ex base missilistica di Scorzè - attraverso un 
evento che punta a promuovere la cultura musicale.

“L’edizione 2025 si farà. Stiamo già tirando le fila di 
quanto fatto quest’anno, anche raccogliendo suggeri-
menti da chi è passato a trovarci attraverso un son-

pagine social. Siamo infatti sempre aperti a ricevere 
critiche costruttive per poter migliorare ancora la nostra 
proposta.

ta allestita nel territorio dei Comuni di 
Piombino Dese e Trebaseleghe.
Da notare la partecipazione, tra i cir-
ca 70 presenti, di numerosi equipaggi 
stranieri provenienti da Austria, Ger-
mania, Ungheria e Repubblica Ceca 
che contribuiscono a confermare l’in-

Per il 2025 la Scorzè Corse asd ha 
già inserito la gara nel calendario Aci-
sport per il 2 e 3 agosto 2025 e sarà 

presente della Città Metropolitana di 
Venezia.

-
razione con Ail Venezia (Associazio-
ne Italiana contro le Leucemie - Lin-
fomi e Mieloma - sezione provinciale 
di Venezia) con la quale si riproporrà 
la seconda edizione di “AIL CORRI 

Base Missilistica di Peseggia, una cin-
quantina di piccoli pazienti potranno 
trascorrere una giornata all’insegna 

del divertimento e della solidarietà in 
compagnia dei migliori protagonisti 

-
ricampione Italiano ed Europeo Gian-
domenico Basso, il navigatore del 
mondiale scorzetano Simone Scatto-

del compianto Attilio - pilota Lancia nel 
campionato mondiale. in una giorna-
ta. Per l’occasione le vetture saranno 
gentilmente fornite da CR Motorsport 
di Riccardo Cappato.
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La Rassegna Organistica d’Autunno si è tenuta quest’anno 
nella consueta cornice della Chiesa Parrocchiale San Gio-
vanni Battista di Cappella di Scorzè, dotata di uno splendido 
organo meccanico Tamburini, nei pomeriggi di domenica 13 
e 20 ottobre. E’ stata la 34esima edizione di una manife-

-
co-musicale della nostra zona per la qualità della propo-
sta garantita in tutti questi anni. Quest’anno la Rassegna 
ha previsto un primo concerto di organo solo, col Maestro 
Francesco Finotti, interprete apprezzato in tutto il mondo 
per la prodigiosa tecnica e il particolare gusto nella ricerca di 
sonorità non convenzionali. Il programma spazia da grandi 
brani del repertorio bachiano, passando per Mozart e per un 
omaggio a Jean Guillou, organista contemporaneo venuto a 
mancare 5 anni fa.
La domenica successiva si è potuto ascoltare un concerto 
per organo e tenore, con i Maestri. Giovanni Feltrin ed En-
rico Masiero. Per celebrare il 99esimo anniversario di con-
sacrazione della chiesa parrocchiale avvenuto lo scorso 20 

ottobre, nel programma l’inno in alternatim Ut queant laxis di 
San Giovanni Battista, il cui testo dà il nome alle sette note 
musicali. Il repertorio poi ha alternato brani di musica antica 

Puccini, del quale si celebra il centenario dalla morte.

Il 25 Ottobre 2024 l’associazione Karibu di Scorzè, impegnata da 20 anni ne-
gli ambiti della cooperazione internazionale, dell’accoglienza e del commercio 
equo e solidale, è ritornata con una stimolante serata al Teatro comunale Elios 
Aldò per raccontarsi e parlare di volontariato, diversità, condivisione e molto 
altro. La serata ha visto un alternarsi di musica dal vivo del cantante nigeriano 

toccanti testimonianze. La serata è stata anche occasione per ricordare due 

di Karibu scomparso nel 2022, e Romano Cagnin, uno dei pilastri dell’associa-
zione nonché fratello del Presidente Galdino, che ci ha lasciati solo qualche 
mese fa. È proprio in suo ricordo e per portare a termine una missione a cui 
Romano teneva molto che l’associazione vuole realizzare il progetto “Il Sogno 

Vittoria popolata da oltre 25mila bambini, ma totalmente sprovvista di scuole.



P e r i o d i c o  d i  i n f o r m a z i o n e  d e l  C o m u n e  d i  S c o r z è

Scorzè (VE)

E-mail: bonaventuranicolo@gmail.com

Cell: 334 5418514

DIPINTURE INTERNI - ESTERNI

TRAVI IN LEGNO

MACCHINARI INDUSTRIALI

Seguici su Instagram
@dipinturebonaventura

Sabato 19 ottobre, in un Teatro Elios 
Aldò quasi al completo, è andato in 
scena uno spettacolo teatrale for-
temente voluto dall’associazione 
Movimento per la vita di Scorzè, so-
stenuta dal centro aiuto alla vita di 
Mirano, Uniti per la vita di Treviso e 
dai movimenti di Robegano, Salza-
no e Noale. Oltre duecento persone 
hanno assistito all’evento della com-

la regia di Michela Cursi e le core-
ografie di Aliona Chirita, che hanno 
realizzato un adattamento teatrale 
tratto dal libro “Dimmi che mi hai vo-

Durante la serata, i giovani attori 
hanno dato voce alle storie di Sejuti 
e Angelica intrecciandole, alternan-
do la recitazione a musiche e danze.
Sejuti, sposa bambina, è una ragaz-
za immigrata, sottomessa psicologi-
camente e fisicamente ad un mari-
to violento sposato in giovane età. 
Scopre con molta gioia di essere 
incinta ma la sua felicità non è con-
divisa dal marito, che con violenza 
cerca di farle rifiutare l’idea di dare 
alla luce una nuova vita. Angelica in-
vece è una studentessa che scopre 
di essere incinta dopo una serata di 
festa. Inizialmente, tra dubbi e pau-
re, sembra che l’idea di diventare 
madre così giovane possa rovinarle 
il futuro, ma quasi per caso si rivol-
ge al Centro Aiuto alla Vita chiaman-
do il numero che ha trovato in una 
locandina appesa nella bacheca di 
una chiesa. Qui ha trovato un luogo 
accogliente dove non si è più sentita 
sola ma accompagnata, un sostegno 
non solo materiale ma anche psico-
logico per tutta la gravidanza e per 

i primi anni di vita del bambino. È 
andata in scena la vita vera di due 
giovani donne, vite soffocate dal-
la sofferenza e dalla violenza, che 
hanno trovato la forza di affrontare 
e superare ogni ostacolo. Numerosi 
casi come quelli di Angelica e Sejuti 
sono accolti giornalmente dai Centri 
aiuto alla Vita di Treviso, Mirano e 
di tutt’Italia, dove i volontari di Mpv 
e Cav operano incessantemente a 
fianco delle donne in difficoltà. Esi-

ste anche un servizio di emergen-
za, composto da un numero verde 

immediato attivo 24/24h per aiutare 
donne (o coppie) che stanno pen-
sando di abortire o che chiedono 
sostegno nel dolore del post aborto.
Storie dure, commoventi ed emo-
zionanti che sono entrate nel cuo-
re del pubblico che ha omaggiato a 
fine serata con un lungo applauso la 
compagnia teatrale.
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Sono due gli eventi promossi da A.I.L. 
Venezia Associazione Italiana Contro 
Leucemie Linfomi e Mielomi che han-
no trovato accoglienza nel territorio 
comunale.
Domenica 15 settembre con partenza 
dalla Biblioteca comunale si è svolta 
la seconda edizione di “Camminare 

-
sociazione sportiva di nordic walking 
“Universo Outdoor – il cammino conti-

-
me Dese hanno potuto far risuonare 

-
ciati, rispettivamente di 4 e 10 km. La 
quota d’iscrizione di ogni partecipante 
ha permesso la raccolta di 1.360,50 
euro che sono stati interamente ver-
sati a favore dell’associazione. Sabato 
12 ottobre presso il Teatro Comunale 
Elios-Aldò la compagnia teatrale “Die-

tro Le Quinte - Teatro per AIL è an-
data in scena con lo spettacolo “Alice 

-
pagnia composta da circa quaranta 
soci AIL è nata nell’autunno del 2010 
e ha come obiettivo portare in scena 
rappresentazioni rivisitate di favole, 
volte a favorire e sviluppare nei bam-
bini e negli adulti concetti quali solida-
rietà, donazione, amicizia e rispetto. 
Lo spettacolo ha visto in scena una 
strampalata Alice nel Paese delle Me-
raviglie - altre meraviglie rispetto a 
quelle della tradizionale storia – con 
un messaggio di cura e attenzione 
verso gli altri, un invito a non voltarsi 
dall’altra parte e a fare qualcosa per 

-
tacolo libero e gratuito è stato accolto 
in maniera molto positiva da parte dei 
cittadini che riempiendo quasi intera-
mente la platea hanno dimostrato la 

loro forte solidarietà permettendo la 
raccolta della somma di 1.460,00 euro 
interamente elargita all’associazione.
Con l’auspicio che questi eventi pos-
sano diventare una consuetudine nel 
nostro territorio, è doveroso ringrazia-
re i cittadini che in queste occasioni 
dimostrano sempre di accogliere con 
grande generosità queste iniziative, gli 
sponsor locali che ad ogni appello sono 

eventi, e non per ultimi tutti i volontari 
che credono in queste giornate e de-
dicano il proprio tempo per favorire le 
raccolte fondi destinate all’assistenza 
alle famiglie e al trasporto degli amma-
lati presso i luoghi di cura, il supporto 

dei progetti di ricerca nelle province di 
Venezia , Padova, Udine oltre che al 
CRO di Aviano.
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Domenica 14 luglio 2024, la domenica 
più vicina alla ricorrenza di San Bene-
detto Abate, patrono di Scorzè, la co-
munità parrocchiale di Scorzè ha vis-
suto un momento tanto atteso quanto 

Dopo ben 30 anni dal suo acquisto e 
altrettanti di progetti, studi e tanto im-
pegno, alla
presenza della autorità civili, di S.E. il 
vescovo di Treviso Michele Tomasi e 
dei vari parroci e vicari parrocchiali in 
servizio Scorzè negli ultimi anni, è stato 
infatti inaugurato il nuovissimo centro 
pastorale chiamato Consortium.
Si tratta di una costruzione di ultimis-
sima generazione, pensata per la vita 
pastorale e formativa della comunità 
parrocchiale e civile, che nasce dal re-
stauro dello storico consorzio agrario 
da tempo inutilizzabile e costruito pro-
prio di fronte alla chiesa parrocchiale.

dall’allora parroco don Guerrino Zara, 
e in un primo momento sembrava de-
stinato alla costruzione di una casa di 
riposo per anziani.
L’immobile, tuttavia, da subito è risul-
tato vincolato dal punto di vista edilizio 
per il suo valore storico e artistico e per 
lungo tempo è sembrato impossibile 
procedere al suo restauro se non in 
una forma strettamente conservativa e 
quindi non adatta alle esigenze che an-

grazie alla ripresa del progetto da 
parte dell’allora parroco don Massimo 
Gallina con l’aiuto dell’arch. Giovanni 
Mognato e al fattivo interessamento 

si è ottenuto il permesso per un proget-

dai proventi derivanti dall’8x1000. E’ 
seguita poi la fase di progettazione e 

demolizione e restauro, tutto a cura di 
professionisti e maestranze locali, che 
hanno lavorato in sinergia per la rea-
lizzazione di quello che non è solo un 
immobile di pregio, ma un luogo in cui 
tutta la comunità potrà riunirsi per cre-
scere assieme dal punto di vista uma-
no e spirituale.
Nella Messa che ha preceduto l’inau-
gurazione, il Vescovo ha infatti ricor-
dato come le strutture debbano esse-
re sempre al servizio del bene, luoghi 

bellezza interiore, di fraternità, di pace, 
di benevolenza. Il parroco don Stefano 
Vidotto, nel presentare a tutta la comu-
nità i nuovi locali, ha spiegato la scelta 

-

conosciuto per più di un secolo da tutto 
il paese, ma contiene in sé un’etimolo-

cum-sortis, ovvero condivisione della 
stessa sorte, la stessa etimologia de-
gli sposi, che sono con-sorti, compa-
gni fraterni nella vita e nello spirito. 
Uno spirito di fraternità e di unione 
già sperimentato durante i lavori di 
ricostruzione da tutti i progettisti e gli 
esecutori dell’opera, come ha tenuto a 
ricordare il parroco.
Ecco allora che l’augurio più volte ri-
volto a tutti è quello di poter avere un 
luogo in cui tutta la comunità si rico-
nosca, valorizzi le sue radici e coltivi 
i suoi frutti, in un’ideale continuità tra 
passato, presente e futuro, augurio 
espresso bene anche dalla scultura 
dell’albero, realizzata da un giovane 
artista locale. Un luogo bello e buono, 
come auspicato anche dal Sindaco 
Giovanni Battista Mestriner, un luogo 
che sia di tutti, crocevia di inclusione, 
dialogo, confronto, evangelizzazione, 
ideazione di pensieri nuovi, ma so-
prattutto un luogo per il bene.
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La signora Giuseppina Bonso, 
nata il 9 ottobre 1924 a Martellago 
in località Mezzaluna, ha festeg-
giato domenica 13 ottobre all’o-
ratorio di Cappella, il paese dove 
vive circondata dall’affetto e dalla 
riconoscenza dei suoi familiari, il 
suo centesimo compleanno.
Tanti auguri!

CITTADINI

«Le ville venete rappresentano una componente essen-
ziale del nostro paesaggio, della nostra identità, e una 
tappa fondamentale per definire la nostra identità di en-
troterra veneto. Ecco che come Comune vogliamo va-

lorizzarle, in particolare facendo vivere “pubblicamente” 
quelle che sono dimore private.» sono le parole dell’As-
sessore alla Cultura Federico Michielan sull’evento di sa-

all’ospitalità della famiglia Simonetti, l’ensemble “L’Arte 
-

berto Pelosin, specializzato in musica barocca italiana, 
ha offerto uno splendido concerto con due violini, violon-
cello, basso continuo al clavicembalo e quattro voci mi-
ste. Il repertorio ha previsto brani strumentali e vocali di 
vari autori del Sei e Settecento (Uccellini, Caldara, Me-
rula, Biagio Marini, Rovetta, Falconiero) sempre di am-
bito veneziano, fino al grande Claudio Monteverdi, di cui 

e il grande Magnificat II). L’esecuzione è avvenuta con 
strumenti storici, con rigore filologico e gusto musicale, 
tanto da incontrare il favore e l’entusiasmo del pubblico 
che gremiva il portico della barchessa a nord della Villa 
Spangaro, luogo scelto al posto del brolo a causa del 
previsto (e avvenuto) acquazzone del primo pomeriggio.
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L’agente di commercio di Cappella, Fa-
bio Pavan, tra i premiati alla cerimonia 
“Premiazione del Lavoro, del Progresso 
Economico e dell’Innovazione - V Edizio-

di San Giovanni Evangelista a Venezia.
Margherita Vanacore della classe 3^E 
nell’anno scolastico 2023-2024 della 
Scuola secondaria di primo grado “G. 

-
cata tra i 44 testi di due antologie dispo-
nibili nelle librerie a partire dal mese di 
giugno.

Pensate per un momento di essere un ragazzo poco più 
che ventenne, appassionato di cinema, senza alcuna 

grande regista, con sette David di Donatello, nove Nastri 
d’argento e un Gran Premio della giuria a Venezia in ba-
checa, vede un vostro lavoro e decide di premiarlo ad un 
concorso e, durante la premiazione spende parole che 

Sono molto ammirato, hai uno sguardo 
da cineasta vero, già magistrale; […] si sente un talento 
prodigioso nell’aspetto cinematico”. Sembra un sogno, 
vero? Eppure è quello che ha vissuto il 16 aprile un no-
stro giovane compaesano, a Roma, premiato da Paolo 
Virzì per il suo cortometraggio dal titolo “Compresso

“Ho 22 anni, vivo a Cappella, ho una sorella e un fratello. 
Dopo essermi diplomato come perito informatico lavoro 
nell’attività di famiglia [la famiglia Cagnin è titolare da 
generazioni del rinomato panificio del paese ndr], ma il 
mio sogno è ovviamente quello di lavorare nel cinema!”.
di Federico Michielan
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Lo scorzetano Loto Karamitros tra gli 
scrittori europei emergenti dell’Enciclo-
pedia dei Poeti Contemporanei 2024 di 
Aletti Editore

“SILENZIO
Una stanza, della nebbia, il buio,
è come darsi un forte addio.
Il silenzio è qualsiasi cosa
e puoi starci in qualsiasi posa.

Non esiste ma c’è ovunque vai
e se c’è a tutto il resto dice bye.
Non ti accompagna nel tuo sentiero

Il silenzio è tuo solamente

Con gli altri non puoi condividerlo

Ma con te stesso puoi redimerlo,

perché ti mostra la verità cruda.”

Loto Karamitros

-
tenne Loto Karamitros è stato seleziona-
to e pubblicato nell’Enciclopedia dei Po-
eti Contemporanei 2024 di Aletti Editore, 
una raccolta di composizioni di scrittori 
europei emergenti. La sua seconda com-

aver ascoltato quelle dei suoi compagni. 
Il lavoro a scuola dell’intera classe del 
liceo artistico proposto da una professo-
ressa, che, oltre ad aver unito i ragazzi, 

«Spero che facendolo con altre persone, 
leggendole, ci possa essere questo risul-
tato con chiunque le legga.»
Mi sono messo a pensare a come vi-
vessero gli altri il silenzio
«Mi sono messo a pensare a come vi-
vessero gli altri il silenzio.
La poesia inizia facendo un elenco di 
cose a cui magari si associa il silenzio, 
a una stanza vuota, al buio o addirittura 
al niente. Ero in terrazza di notte, fuori di 

casa mia e guardavo la luna mentre scri-
vevo. È stato molto emozionante. Quella 
sera un tasso mi si avvicinò. Per me è 
stato un messaggio importante.»

di Ilenia Milanese

«Studio inglese, spagnolo e a settembre 
ho iniziato tedesco.»
Inizia così la bella chiacchierata con 

di Gardigiano di Scorzè che frequenta il 
terzo anno dell’Istituto Turistico.
Lo scorso 6 luglio l’atleta dell’Associa-
zione Sportiva Dilettantistica Gruppo 
Atletico Coin Venezia 1949 ha brillato a 
Molfetta (Bari), conquistando il gradino 
più alto del podio di categoria nel salto 
con l’asta con il record personale di 3,8 
metri e centrando così la convocazione 
agli Europei Under 18 che si sono svol-

(SVK).

Il salto nell’atletica dopo dieci anni di gin-
nastica artistica «Ho cominciato a fare 
atletica a gennaio 2022, subito dopo le 

uno sport che mi permettesse di stare 
all’aperto e di muovermi per pochi mesi, 
prima di ricominciare con la ginnastica. 
L’atletica si è rivelata sorprendente, in-

-
camente che mentalmente e ho deciso 
di continuare. Il clima di lavoro e l’am-
biente di gara con allenatori e avversari 
sono molto più positivi dell’acrobatica, 
anche se a fare gli esercizi di ginnastica 
artistica mi diverto di più. Il primo anno è 
stato di passaggio, ho provato varie spe-

cialità. Solo l’anno scorso e dopo aver 
raggiunto il risultato minimo per acce-
dere ai miei primi Campionati Italiani è 
scattato tutto quel che è avvenuto poi.»

di A. Calzavara e I. Milanese






